

Con el fin de seguir potenciando la disciplina, el Seremi de Deportes Región de Valparaíso Alejandro Leiva junto al Gobernador de la Provincia de Quillota Iván Cisternas y Presidenta de la Asociación Provincial de Voleibol de Quillota Gilda Villarroel, firmaron el convenio de ejecución para proyecto FONDEPORTE 2021, el que considera la organización de un Torneo Regional de Voleibol Adulto, tanto damas como varones, con importantes clubes de toda la zona, cuyos partidos se disputarán en el remodelado Gimnasio Municipal Pablo Gac Espinoza gracias al apoyo de Municipalidad de Quillota, contando con un recinto cómodo, tanto para jugadores como el público.

La ceremonia se realizó en el Club de Tenis Quillota respetando los protocolos sanitarios y contó también con la presencia del Director de Dirección de Deportes Municipalidad de Quillota Víctor Vargas, oportunidad donde el Seremi de Deportes Alejandro Leiva valoró a los proyectos FONDEPORTE como mecanismo para acercarse a los clubes donde están los jóvenes que luego podrán llegar al alto rendimiento, además que en este caso se trata de una institución histórica, apoyando una disciplina sin tanta visibilidad. Por su parte, el Gobernador Provincia de Quillota Iván Cisternas destacó que con esto se promueven valores y principios como el trabajo en equipo.

Anuncio Patrocinado

Gilda Villarroel, Presidenta de Asociación Provincial de Voleibol Quillota, manifestó que este proyecto se trata del Torneo Oficial Todo Competidor amparado por Federación de Voleibol de Chile, temporada 2021, que, por las razones actuales debido a la pandemia por Coronavirus, dependerá su ejecución del modo en que la ciudad avance en Programa Paso a Paso. En las temporadas anteriores se ha contado con clubes tanto de la Provincia como de la Región de Valparaíso, además de la zona metropolitana, quienes ahora podrán jugar en el renovado Gimnasio Municipal Pablo Gac Espinoza, que cuenta con instalaciones de calidad, incluyendo acceso universal.

Cabe recordar que previo a la suspensión de todos los campeonatos en Quillota como medida para prevenir el alza de contagios, la última de las competencias que organizó el voleibol de la ciudad fue el año 2019, que en la serie de damas coronó a las históricas jugadoras del Club Paul Harris como el mejor equipo venciendo a UNAV, mientras que en el caso de los varones, UNAV se tomó revancha deportiva y lograron el primer puesto después de vencer a Club Independiente por tres sets a uno, cotejos que se disputaron durante el segundo semestre en Gimnasio Municipal Corvi, siendo Daniel Trivik y Katherine Figueroa los mejores jugadores de Torneo Regional.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?